

**ACTA N.º 027**

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 19:30 horas del día 15 de junio de 2021, se reúne el Concejo Municipal, vía ZOOM, participando el Sr. Alcalde y los Sres/as Concejales, Dra. Fabiana Danta, María del Carmen Alfonso, y Leonardo Vigliante. También participan de la sesión los Sres. Concejales Jorge Martínez y Richard de León.

En secretaría de actas, Verónica Brioso.

A continuación se pone en consideración el acta anterior, la cual es aprobada por unanimidad.

Seguidamente el Sr. Alcalde hace uso de la palabra informando:

\* Se tiene que hacer resolución para el pago de las facturas por los gastos que se produjeron el día de los inundados, estando el Cuerpo de acuerdo.

\* En INVE está funcionando un merendero y las responsables solicitan la colaboración con leche, cocoa y azúcar, señalando que en principio la gente retiraría la merienda.

\* La semana pasada se mantuvo reunión con los vecinos de Nueva Carrara por el tema de seguridad, participando de la misma el comisario de la 3era. Seccional y el Jefe Regional de zona I. Destacando que los vecinos solicitan cámaras al ingreso y salida de la localidad, tema que se le planteó al Intendente el pasado 19 de junio cuando concurrió a la entrega floral al prócer José Gervasio Artigas, estando de acuerdo con lo manifestado.

\*Se está terminando en barrio Belvedere la calle continuación Jacinto Vera y la cuadra de calle San Carlos, donde se realizó un riego asfáltico con la colaboración de la Dirección Gral. de Obras y el Equipo Vial de Zona Oeste.

La Sra. concejal Dra. Danta expresa que en la reunión del presupuesto se consultó sobre los retiros incentivos y si ese dinero se iba a trasponer al rubro 0, ya que ese dinero no se puede trasponer a otro rubro, señalando que propuso que en esos casos se transformara en escalafones obreros, que es donde faltarían más funcionarios, señalando el Sr. Alcalde que además del mencionado escalafón también se necesitaría inspectores.

El Sr. Alcalde manifiesta que se enviará una planilla con todo el personal municipal detallando el escalafón.

\* Continuando el Sr. Alcalde con la información expresa que se tuvo el apoyo de una máquina que levanta un brazo hasta 13 mts para la poda de algunos árboles que estaban en riesgo, participando además del trabajo el destacamento de Bomberos.

La Sra. concejal Dra. Fabiana Danta destaca el trabajo realizado en la ruta 9 vieja, señalando que los ejemplares de eucaliptus tenían unos brazos enormes sobre la ruta y corrían es riesgo de caer en la propia ruta, expresando además, que los vecinos de la zona quedaron muy contentos.

\* El próximo jueves a las 11:00 horas habrá una reunión sobre turismo, vía ZOOM.

\*Mañana se llevará a cabo el sorteo de los jornales solidarios para personas con

discapacidad, en el 5to piso.

Consulta la Sra. concejal Danta como se está desarrollando el trabajo de los jornaleros solidarios, respondiendo el Sr. Alcalde que muy bien.

\* Se está realizando una vereda en la acera de la COLEOL, con personal municipal y el apoyo de los jornaleros solidarios.

\* Respecto a la parada de ómnibus planteada por el Sr. Concejal Jorge Martínez en sesión pasada, se informa que habiéndose consultado al Cuerpo Inspectivo, éste informa que no lo es , por tal motivo se notificará a las empresas que no deben de parar más.

A continuación hace uso de la palabra la Sra. Concejal Dra. Fabiana Danta señalando que para los próximos días se anuncia lluvias , considerando que se debería de elaborar el protocolo por el tema de los inundados. Destacando que si bien los casos de COVID vienen bajando hay que controlar cada familia a fin de prevenir posibles contagios.

El Sr. Alcalde informa que en las anterior inundación se consultó a los jefes de familia por síntomas de COVID en la familia.

La Sra. Concejal María del Carmen Alfonso expresa que se podría coordinar con el Hospital que antes de ingresar al recinto donde están los inundados que pasen a controlarse la temperatura.

La Sra. Concejal Danta sugiere también que se compren cinta de diferentes colores para identificar cada burbuja familiar.

Continuando la Sra. concejal Dra. Fabiana Danta con el uso de la palabra señala lo importante que sería que hubiera un presupuesto para el “ presupuesto participativo” , que los vecinos puedan participar , así también como las instituciones.

El Sr. Alcalde señala que a la gente se la ha atendido, no teniendo rótulo , pero se atendido lo solicitado.

Siendo las 20:30 horas se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

**Alejandro Echavarría**  
**Alcalde**  
**Municipio de Pan de Azúcar**